

II-4836 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XV. Gesetzgebungsperiode

Nr. 2370 7J

1983 -01- 25

A N F R A G E

der Abgeordneten Dr. Höchtl
und Kollegen
an den Bundesminister für Verkehr
betreffend Nachtregionalzug Wien-Westbahnhof - Neulengbach-St.Pölten

Der letzte Regionalzug von Wien nach Neulengbach-St.Pölten verläßt derzeit um 23.20 Uhr den Westbahnhof. Dies bedeutet, daß es oft zum Problem wird, bei nach länger andauernden Abendveranstaltungen in Wien - etwa nach einem Theater- oder Konzertbesuch - den Zug am Westbahnhof zu erreichen. Eine Verschiebung der Abfahrt auf 23.45 Uhr oder Mitternacht würde eine deutliche Verbesserung bringen. Dadurch könnten die Bewohner an der Westbahnstrecke das kulturelle Angebot Wiens, aber auch die besseren Möglichkeiten für Fortbildung, in höherem Maße nutzen.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für Verkehr nachstehende

A n f r a g e :

Sind Sie bereit, die Abfahrt des letzten Regionalzuges von Wien nach Neulengbach-St.Pölten von 23.20 Uhr auf 23.45 oder 24 Uhr zu verlegen, um den Bewohnern an der Westbahnstrecke im Nahverkehrsbereich Wiens die bessere Nutzung des kulturellen Angebots der Bundeshauptstadt zu ermöglichen?